

A todos los colegas,

El final de este año nos abre la puerta de una nueva etapa que comenzará con el traslado de una parte de nuestras actividades institucionales a la flamante sede de la Avenida Corrientes. La complejidad del traslado de la colección de nuestra biblioteca, demandará la interrupción de su actividad por unos días. El sector de legalizaciones en cambio, no suspenderá sus servicios al igual que la sala de matriculados, aunque su equipamiento completo se realizará en forma paulatina.

Este número de la revista abarca el período de finalización de la gestión anterior y apenas el inicio de la gestión elegida el 23 de noviembre. La asamblea reunida el 22 de noviembre último sugirió varios cambios referidos a esta publicación y al aprovechamiento de los canales de comunicación que actualmente están disponibles. A lo largo de los próximos números iremos plasmando todas estas sugerencias.

Unos días antes de "habitar la nueva casa", nos reuniremos en ella para cumplir con la promesa de agasajar a los colegas que durante el año 2004 cumplieron 25 y 50 años en el ejercicio de la profesión. Estamos todos invitados a sumarnos a esta celebración que será a su vez una excelente oportunidad para realizar el encuentro postergado de nuestro 30 de septiembre, y una ocasión para brindar todos juntos por el año que se inicia.

Como autoridades recientemente electas, queremos agradecer por este medio a todos los colegas por los cargos con los cuales nos han honrado y nos proponemos prodigar nuestros mejores esfuerzos para llevar a buen término los objetivos que nos hemos propuesto y para que la

nueva gestión aún en ciernes, sea la gestión de todos.

El acto electoral del que hemos participado ha sido el primero de estas características en la historia institucional, no sólo por la variedad de propuestas contenidas en cuatro plataformas, sino por la cantidad de matriculados que se acercaron a votar. Cabe destacar el orden y la transparencia en el desarrollo de toda la jornada electoral, lo cual ha contribuido sin duda alguna a su eficacia, y refleja el grado de madurez que entre todos hemos sabido alcanzar.

Es así que, al tiempo que expresamos nuestro profundo agradecimiento a quienes hicieron posible esta realidad y la protagonizaron, también alentamos a todos los colegas de buena voluntad a que se sigan sumando a esta participación, para enriquecer la profesión que ejercemos y fortalecer la Institución que nos representa.

Queridos colegas: el 20 de diciembre levantaremos todos juntos una copa en la nueva casa con el firme deseo de que este 2005 nos encuentre a todos trabajando activamente para afianzar la presencia institucional y profesional y dé cabida a todas las esperanzas, ilusiones y metas que hoy renovamos.

¡FELIZ 2005 PARA TODOS!

**Consejo Directivo**